



平成20年度新町SVCスポーツ少年団
高学年スキー合宿
H21年3月7日(土)・8日(日)
新潟県妙高高原杉の原スキー場

渋滞もなく順調に滑走開始



杉の原のリフト長～い



まずは 2 km を滑走



途中の雪遊びも楽しいよ





ゴンドラに乗って山の中腹に着いた
サー これから 6kmの滑走開始へ気持ちいー



僕達も前の班に負けないで 6 kmの滑走開始へ

眼下の見える野尻湖が美しい



民宿のごはんが美味しいよ～



小出指導者が誕生日でした



団員たちに囲まれての誕生日
こんなに幸せな誕生日はない
ケーキを用意してくれたみなさんへ
感謝しています。
51回目の誕生日は忘れないよ。
ありがとう

毎年お世話になっている 日乃出屋さんへあいさつして新町へ



おじさんが作ったお米が美味しい、民宿のみなさんの優しさがうれしい



この雄大なスキー場を見てください。
自然の中で生かされていることを感じるね。
今年は、例年になく少雪でした。
地球が悲鳴を上げていることを感じたね。
冬は寒い、だから春の暖かさに感謝する。
夏の暑さがあるから秋がうれしい
春の花から秋の紅葉を美しいと感じる心になる
身体を動かして感じてほしいことがたくさんある

今年は、参加者が少なくて寂しい合宿でした。
スキー合宿の目的は、スキーの上達よりも生活習慣を見直すことにあります。
小学4年生が初めて親の手を離れて、自分で自分の身の回りのことをすることで成長する。
その団員を年上の団員がサポートすることで年上の団員も成長する。
それが、SVCの最大の特徴です。
来年は、全団員が揃って参加することを期待しています。

